

Trampolin



Die Benutzung des Trampolins erfolgt auf eigene Gefahr und Verantwortung. Eltern haben die Aufsichtspflicht für ihre Kinder.

Bitte erklären Sie Ihren Kindern die Regeln und passen auf, dass diese eingehalten werden. So macht das Hüpfen allen Spaß und es gibt keine Tränen.

Kinder **unter 3 Jahren sind noch zu klein**, um das Trampolin zu benutzen!

Die wichtigsten Sicherheitsregeln, die unbedingt eingehalten werden:

- ✓ Schuhe immer ausziehen
- ✓ Nur 1 Kind springt zur Zeit
- ✓ Allein springen: mindestens 6 Jahre alt
- ✓ Mit Aufsicht springen: mindestens 3 Jahre alt
- ✓ Keine Bälle oder Spielsachen auf dem Trampolin
- ✓ Keine Saltos und Tricksprünge
- ✓ Kein Kaugummi, Lolli oder Essen beim Springen

Und nun kann es losgehen, viel Spaß!